En este sentido, añade Ildefonso "la vida que tenemos en Almadén es diferente a Guinea. Aquí conocemos mucha menos gente y tenemos menos oportunidades de ocio". No obstante, disfruta de la localidad junto a otros vecinos del pueblo haciendo rutas senderistas o practicando deportes como el fútbol.

La falta de alternativas de ocio junto con las dificultades para ir a otras ciudades vecinas de mayor envergadura como Puertollano o Ciudad Real, son los dos únicos peros que encuentran en una elección educativa que marcará para siempre su futuro próximo. "Para ir a Ciudad Real; por ejemplo, tenemos que coger un autobús a las seis de la mañana y volver a las seis de la tarde. Si tenemos clase, tenemos que perderla obligatoriamente. No tiene ningún sentido", denuncia este estudiante guineano que pese a ello finaliza diciendo que es "muy feliz en este pueblo".

OFERTA EDUCATIVA EN LA EIMIA

Tres grados y un máster propio. Ingeniería Minera y Energética Ingeniería Mecánica Ingeniería Eléctrica Máster universitario en Ingeniería de Minas, con 25 plazas y que es habilitante para la profesión regulada de ingeniero de minas.



